

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Baja Moody's nota de GAP ante Covid-19

Azucena Vásquez

Cd. de México (21 abril 2020).- En medio de la crisis derivada de la pandemia del Covid-19, Moody's bajó la calificación de emisor y de deuda al Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP), que opera 12 aeropuertos del País.

La calificadora bajó de A3 a Baa1 la nota de GAP debido a los riesgos crediticios y de liquidez que se han incrementado como resultado de la importante caída del tráfico tras las restricciones de viajes, así como la incertidumbre sobre las perspectivas futuras de mejora de tráfico.

"Las expectativas de Moody's son que GAP registrará una disminución del tráfico de pasajeros de al menos 40 por ciento a diciembre 2020, con respecto al año anterior, como resultado de una disminución dramática esperada entre marzo y junio y una recuperación muy gradual en la segunda mitad del año", dijo la calificadora.

Moody's comentó que la rápida y creciente propagación del brote de Covid-19, el deterioro de las perspectivas mundiales de tráfico aéreo, una perspectiva económica más débil para México, así como la caída de los precios del petróleo y la disminución de los precios de los activos, están creando un grave y extenso estrés crediticio en muchos sectores, regiones y mercados.

"El sector aeroportuario se encuentra entre los más afectados por la contingencia dada su exposición a las restricciones de viaje y su sensibilidad a la demanda y a la apreciación del consumidor", comentó.

Señaló que en el caso de GAP, el incremento esperado de su deuda y la afectación en su operación generarán un deterioro en sus métricas financieras.

Sin embargo, la calificadora estima que dichas métricas se mantendrán bien posicionadas con respecto a las calificaciones actuales y que la fuerte generación de flujo de efectivo de GAP compensará parcialmente el endeudamiento adicional en el que incurrirá.